
Der Hauptausschuss ist das für die Vorberatung zuständige Gremium. 

 

Herr Oberbürgermeister Bergmann erläutert kurz die Vorlage. Er weist darauf hin, dass Pro-

gramme des Städtetages insbesondere den Wiederaufbau auf kommunaler Ebene fördern 

sollen. Damit solle auch verhindert werden, dass große Summen an Fördermitteln auf über-

geordneten Ebenen „versickern“. 

 


